

RILIS NASIONAL

Naruh Harapan Besar, Masyarakat Perdagangan Nyatakan Siap Menangkan Anton-Benny di Pilkada Simalungun 2024

Karmel - SUMUT.RILISNASIONAL.COM

Sep 25, 2024 - 23:30



SIMALUNGUN-Masyarakat Kecamatan Bandar, Kota Perdagangan, Kabupaten Simalungun Provinsi Sumatera Utara nyatakan siap memenangkan Pasangan Bupati-Wakil Bupati Simalungun, H Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga pada Pilkada Simalungun 2024.

Mereka menaruh harapan besar kepada pasangan Nomor Urut 2 itu untuk melakukan perubahan di Simalungun. Terutama soal infrastruktur. Karena, persoalan jalan rusak selalu menjadi langganan di daerah tersebut.

Hal itu disampaikan Jaholong Sinaga, Tokoh Masyarakat yang juga Anggota DPRD Simalungun. Ia yakin, dengan sosok Benny Gusman Sinaga yang merupakan pengurus DPP Partai Gerindra, serta memiliki hubungan dekat dengan Presiden Republik Indonesia Terpilih, Prabowo Subianto bisa membawa perubahan yang signifikan untuk Simalungun.

"Sengaja saya undang bapak ini, supaya dilihat langsung bagaimana kondisi jalan di Perdagangan ini. Saya sudah bilang ke beliau. Jadi, kita masyarakat perdagangan siap memenangkan pasangan Anton-Benny. Hidup Anton-Benny," teriak Jaholong Sinaga, Rabu (25/9/2024) malam.

Kepada masyarakat yang hadir, ia juga menegaskan bahwa kehadiran Benny Gusman Sinaga ke daerahnya merupakan bukti dirinya menaruh hati untuk daerah Perdagangan. "Maka dari itu kita harus menaruh hati untuk beliau dan memenangkan pasangan Anton-Benny," pekik Jaholong.

Benny, lanjutnya, merupakan generasi muda yang ada di sekeliling Ketua Umum Partai Gerindra itu. Sosok Benny sudah lama mendampingi pemilik kucing bernama Bobby itu. Baik disaat senang maupun susah.

"Anaknya Pak Prabowo, kalau anaknya minta sama bapaknya mana mungkin ditolak ya kan. Jadi kita harus jeli dalam memilih calon pemimpin, jangan hanya yang janji-janji saja," tegasnya.

Ia juga mengungkapkan bahwa anggaran Pemerintah Kabupaten Simalungun sangat minim. Maka dari itu, ia mengajak masyarakat Perdagangan untuk memenangkan pasangan nomor urut dua ini.

Ia yakin, dengan kedekatan sosok Benny Gusman Sinaga dengan Presiden RI terpilih yang akan segera dilantik akan membawa banyak keuntungan untuk Kabupaten Simalungun. "Jadi jangan tanggung-tanggung. Harus berani tentukan sikap," imbuhnya.

Dalam pertemuan dengan masyarakat Perdagangan, Benny Gusman Sinaga yang berpasangan dengan H Anton Saragih memohon doa restu, dukungan dan memenangkannya pada kontestasi Pilkada Simalungun.

"Saya mohon doanya bapak ibu, dan menangkan kami. Jadi saya akan berikan apa yang bisa saya berikan. Tadi Pak Jaholong sudah mintak untuk aspal jalan," ujarnya.

Benny mengatakan bahwa, banyak anggaran di pusat yang bisa dikucurkan ke Kabupaten Simalungun. Apalagi dia ditugaskan oleh Prabowo Subianto untuk membangun Simalungun.

"Jadi saya turun ke Simalungun ini, anak kampung Tiga Rasnya aku. Supaya bisa memajukan kampungku dan Kabupaten Simalungun yang kucintai dan kebanggakan ini, supaya bisa lebih baju lagi, supaya rakyatnya, bisa punya lapangan pekerjaan, supaya masyarakatnya bila sakit bisa kerumah sakit dengan

gratis. Itulah yang jadi harapan dan cita-cita ku," ungkapnya dengan tegas.